

XII.

Michael Hengschel.

Nun, wenn es keinen andern Ausweg giebt,
Mit kommt's auf einen kleinen Mord nicht an.

Lh. Körner.

Michael Hengschel war der Sohn eines Schneiders, und wurde von seinem Vater dieser Profession einverleibt. Aber wer allenfalls glauben möchte, Hengschel, aus einer Schneiderfamilie abstammend, sei als Knabe ein furchsamer, demüthiger, sich schmiegender Böhnhase, als Mitglied einer Räuberbande höchstens ein Patron und nur als feiger Rundschafter zu gebrauchen gewesen, der möchte wohl etwas Bange haben, wenn dieser Hengschel noch sein Wesen triebe, und ihm zu ungewohnter Zeit die Ehre eines Besuches erweisen würde.

Schon im Kinderröckchen war Hengschel zu Steina, seinem Geburtsorte, der Popanz, den alle